

**ARNESSIO.COM**

# **Peduli Terhadap Sesama, Polsek Nyalindung Bersama Bhayangkari Pemberian Makanan Tambahan Bagi Balita Stunting di Posyandu Mawar X, Cijangkar**

**Sukabumi - [SUKABUMI.ARNESSIO.COM](http://SUKABUMI.ARNESSIO.COM)**

Jun 7, 2024 - 08:19



*Peduli Terhadap Sesama, Polsek Nyalindung Bersama Bhayangkari Pemberian Makanan Tambahan Bagi Balita Stunting di Posyandu Mawar X, Cijangkar*

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, di antaranya Kapolsek Nyalindung AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, bersama PS Kanit Reskrim Aipda Anhis Tresna. Turut hadir pula Ketua Bhayangkari Ranting Nyalindung, Ny. Betty Joko, beserta Ny. Dwi Anhis dan Ny. Ami Sudiro. Dari pemerintahan desa, hadir Kepala Desa Cijangkar Heri Suherlan dan perwakilan LPM Desa Cijangkar, Ella. Selain itu, tenaga kesehatan dari Puskesmas Cijangkar, yaitu Sdri. Neti, Bidan Euis, dan Sdr. Jemmi, serta ibu-ibu kader desa dan para ibu dengan balitanya turut memeriahkan acara ini.

Rangkaian kegiatan pelayanan posyandu meliputi penimbangan balita, pengukuran tinggi badan, pengukuran lingkaran kepala, pemberian makanan tambahan (PMT) untuk balita, pemeriksaan ibu hamil, serta pemberian imunisasi bagi balita usia 0 hingga 24 bulan. Tema yang diusung dalam kegiatan ini adalah "Gerakan Intervensi Serentak Pencegahan Stunting", dengan fokus pada penimbangan dan pengukuran bayi serta balita yang terstandar, intervensi masalah gizi dan rujukan yang tepat, pencatatan dan pelaporan secara real-time, edukasi pencegahan stunting, serta skrining ibu hamil dan calon pengantin.

Sebanyak 31 balita dan 1 ibu hamil hadir dalam kegiatan tersebut. Dari jumlah balita yang hadir, tercatat ada 10 balita yang mengalami stunting. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Nyalindung dan Ketua Bhayangkari Ranting Nyalindung memberikan paket makanan tambahan kepada balita stunting sebagai bentuk upaya intervensi untuk menurunkan angka stunting di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Kegiatan yang berlangsung hingga pukul 10.00 WIB ini berakhir dalam keadaan kondusif. Semua pihak yang terlibat berharap bahwa kegiatan ini dapat memberikan dampak positif dalam upaya pencegahan dan penanggulangan stunting di Kecamatan Nyalindung.